

la semana

magisterio agrícola, que reivindicando les sea aplicada la Ley de los maestros de taller, para que se les reconozca la categoría profesional que vienen desempeñando. Petición ya añeja y consecuente cabreo descomunal, por no recibir los «duros» que ellos creen merecer. Y van todos, con un compañerismo a prueba de polígono de tiro, agrupados para transportarse en los menos vehículos posibles ya que, como es natural, estos viajes los realizan con cargo a su propio bolsillo. ¡Ah, si hubiera bajado la gasolina!

EN PUERTOLLANO PRENDE LA ESPERANZA

Ha sido en una visita de Juan Sancho Rof, presidente del EMP, cuando ha empezado a verse, o a quererse ver, una brizna de luz, allá al final del túnel de la desesperanza. Y todo porque ha dicho que sí, que «estamos viendo de que forma podemos ayudar a los problemas que tiene Puertollano y la refinería, y de que forma, desde Madrid podemos ir ayudando». Lógicamente, supongo que no está en la mente de Sancho Rof mandar leche en polvo a los de Puertollano, que ya tuvimos bastante con la que tuvimos en tiempos, parece pues que más bien se está pensan-

do en el relanzamiento económico de la comarca, que podrían enlazar con el de la «Directísima» de ferrocarril, que tanto y tan mal está dando que hablar en Alcázar de San Juan, desde donde el pedepista Jesús Moreno ha gritado que se va convertir la estación de Alcázar en «apeadero». He aquí una lucha digna de seguir con detenimiento, ya que las dos agrupaciones locales del PSOE más potentes de la provincia, van a dilucidar la batalla del futuro.

Y EL CAMPO DEL VALDEPEÑAS HA SIDO CLAUSURADO POR UN PARTIDO

Son cosas que pasan de vez en cuando. El Comité de Competición de la Federación Española de Fútbol, clausuró por un partido el Campo del Valdepeñas, ya que el pasado domingo fue invadido por parte del público, teniendo que ser suspendido. Un partido el que viene que se tendrá que jugar sin todo el calor de la hinchada valdepeñera, ya que aquel día la temperatura subió hasta tornarse en fuego de crispaciones. Son cosas que pasan, aunque no deberían pasar.

FUERON NOTICIA

MIGUEL ANGEL MARTINEZ, diputado socialista por Ciudad Real y secretario general del PSCM-PSOE, que ha sido elegido miembro de la Comisión Federal de Listas, que tiene como objetivo analizar las candidaturas que desde los diferentes Comités provinciales y regionales les son remitidas.

ANTONIO PAPELL, que presentó su libro «Guerra Galana», último primer premio Castilla - La Mancha de novela corta. El acto tuvo lugar en el salón de actos de la Caja de Ahorros de Toledo en Madrid, siendo presentado por José López Martínez, presidente de la Casa de Castilla - La Mancha.

ANASTASIO LOPEZ RAMIREZ, vicepresidente de la Diputación de Ciudad Real, que inauguró diversas obras en Fontanarejo. López Ramírez estuvo acompañado por el delegado provincial de la Consejería de Sanidad de la Junta de Comunidades Castilla - La Mancha, Juan Urbina.

FRANCISCO GONZALEZ ARROYO, nuevo director provincial de Telefónica, que tomó posesión de su cargo el pasado lunes, 3 de noviembre. González Arroyo, tiene 42 años y procede de Huelva.

CONTRATE CON AUTENTICOS PROFESIONALES EN

LIMPIEZA

limpiamos la pequeña oficina, comercio y grandes edificios en toda la provincia.

CELIMASA

Central de limpieza para la Mancha, S. A.

CALLE BRUNETE, 5
TELEFONO 22 14 56
CIUDAD REAL

